

Se deslinda UNACH de resultados de encuesta difundida en redes sociales

Con relación a una encuesta realizada el pasado 13 de marzo y difundida a través de las redes sociales, la Universidad Autónoma de Chiapas informa ser ajena a la publicación y del ejercicio del trabajo de investigación.

La realización y los resultados de esta encuesta es producto de un trabajo académico a cargo de alumnos de la Licenciatura en Comunicación y coordinado por docentes de la Facultad de Humanidades, Campus VI.

La Universidad Autónoma de Chiapas aclara que no lleva a cabo encuestas o sondeos de opinión por no contar con un área especializada para realizar estas tareas que requieren de una metodología específica.

La Máxima Casa de Estudios de Chiapas refrenda su compromiso con la calidad de sus programas educativos, el fortalecimiento de su infraestructura, la vinculación de alumnos y docentes con los sectores productivos, así como el intercambio académicos con instituciones de México y el extranjero